



AJOSCがわら版

平成24年度 社会貢献フォーラムin青森

東奥日報朝刊に掲載

全日本社会貢献団体機構 (AJOSC) は平成24年12月2日(日)、13時30分から青森市「リンクステーションホール青森」で社会貢献フォーラム「自然と生きる・自然を活かす〜みんなでつくる地域の力〜」を開催しました。小雪の降る寒い日でしたが、青森県民300人が参加し、フォーラムを楽しんでいただきました。

翌12月3日(月)の東奥日報朝刊で、青森県遊技業協同組合の大西理事長、東奥日報社の近藤記者、舞の海さん、早稲田大学の鳥越教授の住みよい地域社会づくりについての報告が紹介されました。

観光庁の「東北・北関東訪問運動」賛同団体に登録

「社会貢献フォーラムin青森」の実施により、当機構

は、官民が一体となって東北・北関東の復興を支援する国土交通省観光庁の訪問運動の賛同団体として登録されました。イベントが紹介されるとともに、当機構のホームページも紹介されています。

↓http://www.mit.go.jp/kankochu/fukkou-shien/page_000059.html



●機構から→このたび、全日本社会貢献団体機構の活動状況についての情報をお送りするため「AJOSCがわら版」を発行することとなりました。会員に配信するとともに、内容を全日遊連機関誌「遊報」にも転載させていただきます。